



Medienmitteilung

Winterferien auf dem Bauernhof

Bern/Bozen, Dezember 2023 – Der erste Schnee ist gefallen, der Wein ist abgefüllt und die Arbeit auf den landwirtschaftlichen Betrieben ruht – ab jetzt kehrt auf den Urlaubshöfen Südtirols besinnliche Gemütlichkeit ein.

Im Winter widmen sich die Gastgeber der Marke «Roter Hahn» voll und ganz den Familientraditionen, altüberlieferten Ritualen und den ganz persönlichen Leidenschaften. Besucherinnen und Besucher können daran teilhaben – sowohl an den gemütlichen Stunden vor dem knisternden Kamin in der warmen Stube wie auch an energievollen Outdooraktivitäten. Dazu gehören zum Beispiel das Basteln von Deko-Elementen aus Naturmaterialien oder das unge störte Schwitzen mit spektakulärer Aussicht bei privaten Saunastunden.

Adventsschmuck basteln

Aus natürlichen Materialien wie Filz, Wolle und Holz lassen sich wunderschöne Dekorationen basteln. Zu Weihnachten kreieren zahlreiche Bauernfamilien an ruhigen Nachmittagen zum Beispiel Strohsterne oder kleine Heufiguren. Während diesen kreativen Basteltagen taucht man tief in den bäuerlichen Alltag der Südtiroler Höfe ein und erfährt so mehr über die lokalen Traditionen und Bräuche. Denn handwerkliches Geschick war schon immer eine wichtige Tugend auf den Bauernhöfen Südtirols – nebst landwirtschaftlichen Produkten werden auch Alltagsgegenstände seit jeher selbst hergestellt. Heutzutage erfreut das Basteln mit Tannzapfen, Heu und co. sowohl Gross wie Klein.

Ab in den Schnee

Die Bauernfamilien der «Roter Hahn»-Betriebe sind unschlagbare Expertinnen und Experten, wenn es um ihre Region geht. Niemand kennt die Umgebung der Höfe so gut, wie deren Besitzer – inklusive sämtlicher Winterwanderstrecken, Schneeschuh- oder Skitourenrouten. Mit etwas Glück findet sich unter den Gastgebern sogar ein privater Guide, der Gäste bei einer Entdeckungstour durch die verschneite Landschaft begleitet und spannende Tipps gibt. Die Insider Tipps reichen von den besten Plätzen, um die Tiere des Waldes zu beobachten, über wichtige Hinweise zur Machbarkeit von Touren aufgrund der Witterung bis hin zu den besten Einkehrmöglichkeiten. Am besten schliesst man einen Ausflug durch den Schnee mit einer gemütlichen Runde um das Lagerfeuer ab.



Entspannt schwitzen

Entspannte Atmosphäre und kleine Strukturen – das erwartet Gäste beim Besuch auf einem Südtiroler Ferienerlebnis auf dem Bauernhof. Auch der Saunagang wird so zum ganz speziellen Erlebnis. Das Schwitzen in der Sauna hat positive Effekte auf Gesundheit und Wohlbefinden und ermöglicht zudem ungestörte Zweisamkeit bei anregenden Temperaturen. Für das Saunaerlebnis auf dem Bauernhof steht in der Regel alles, was man dazu braucht, in der eigenen Ferienwohnung oder dem eigenen Zimmer zur Verfügung – vom weichen Bademantel bis zum flauschigen Handtuch. Teilt man der Bauersfamilie die gewünschte Zeit früh genug mit, ist Entspannung beim Duft von Kräuterölen und der allumfassenden Hitze garantiert. Zum Abkühlen wagen mutige Gäste den Sprung in den Naturteich oder kühlen sich bei Schritten im Schnee und der frischen Luft ab. Stilvolle Ruheräume lassen den Körper anschliessend wieder zur Ruhe kommen.

Bildmaterial zur Marke Roter Hahn finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Agata Dianiskova, Medienstelle Roter Hahn, c/o forte pr GmbH,
Bonstettenstrasse 10, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 75, E-Mail: info@fortepr.ch,

Online: www.roterhahn.it/de/

Facebook: Roter Hahn - Gallo Rosso

Pinterest: Roter Hahn - Gallo Rosso

Instagram: [roter.hahn_gallo.rosso](https://www.instagram.com/roter.hahn_gallo.rosso)

[#LoveRoterHahn](#) [#LoveGalloRosso](#)

Über Roter Hahn:

Der „Rote Hahn“ zählt zu den europäischen Vorzeigemodellen, wenn es um nachhaltigen und zukunftsorientierten Tourismus geht. Unter der Marke vereint der Südtiroler Bauernbund über 1600 authentisch geführte Höfe in allen Teilen des Landes. Mit den Produktlinien „Urlaub auf dem Bauernhof“, „Bäuerliche Schankbetriebe“, „Qualitätsprodukte vom Bauern“ und „Bäuerliches Handwerk“ weisen die Südtiroler den Weg für den Reisetrend der Zukunft: „Roter Hahn“ steht für Qualität und unverfälschtes Reise-Erlebnis. Ferien auf dem Bauernhof in Südtirol – Brauchtum, Natur und Leben hautnah. Mehr Informationen finden sie [hier](#).